



Urkunde



UNITÀ DEI CRISTIANI e.V.

Ökumene-Preis 2018

Die UNITÀ DEI CRISTIANI e.V. verleiht den
7. Ökumene-Preis an die

**Evangelische Stadtpfarrkirchengemeinde
Biberach/Riß**

und an die

**Katholische Kirchengemeinde St. Martin
Biberach/Riß**

für die langjährige, vertrauensvolle und vorbildliche gemeinsame Zusammenarbeit im Geist der Ökumene.

Im Sinne der CHARTA OECUMENICA arbeiten die katholischen und evangelischen Kirchengemeinden in der Simultankirche seit Jahrhunderten eng zusammen.

Sie haben sich verpflichtet, als Botschafter christlicher Handlungsmaximen den eingeschlagenen Weg der Gemeinsamkeit in der Ökumene konsequent fortzusetzen und auszubauen.

Wir anerkennen mit großer Hochachtung das segensreiche ökumenische Wirken im Dienste der ihnen anvertrauten Menschen in Biberach/Riß.

Ochsenhausen im Bibliotheksaal, am 24. März 2018

Max Semler
Präsident

Kurt Frey
erster stv. Präsident

UNITÀ DEI CRISTIANI



Urkunde



UNITÀ DEI CRISTIANI e.V.

Ökumene-Preis 2018

Die UNITÀ DEI CRISTIANI e.V. verleiht den
7. Ökumene-Preis an die

Katholische Seelsorgeeinheit St. Benedikt
Ochsenhausen

und an die

Evangelische Kirchengemeinde
Ochsenhausen

für die langjährige, vertrauensvolle und vorbildliche gemeinsame Zusammenarbeit im Geist der Ökumene.

Im Sinne der CHARTA OECUMENICA arbeiten die katholischen und evangelischen Kirchengemeinden eng zusammen. Sie haben sich verpflichtet, als Botschafter christlicher Handlungsmaximen, den eingeschlagenen Weg der Gemeinsamkeit in der Ökumene konsequent fortzusetzen und auszubauen.

Wir anerkennen mit großer Hochachtung das segensreiche ökumenische Wirken im Dienste der ihnen anvertrauten Menschen.

Ochsenhausen im Bibliotheksaal, am 24. März 2018

Max Semler
Präsident

Kurt Frey
erster stv. Präsident

UNITÀ DEI CRISTIANI